

あげおのできごと
「ほっと」にお届け!

あげたて! NEWS

大 人から子どもへ魅力を伝えて 第26回上尾市レクリエーション大会



一生懸命息を吹き込み矢を飛ばす、スポーツ吹矢を体験

3月11日、市民体育館で「第26回上尾市レクリエーション大会」が開催されました。ゲートボールや、グラウンド・ゴルフ、ダンスなど多くの種目を楽しめるイベントで、329人が参加しました。スポーツ吹矢に挑戦した子どもは「緊張したけれど楽しかった」と大喜び。折り紙のコーナーでは、指導者が「子どもたちに簡単に作れるもので、楽しく遊べることを教えたい」と話し、大人から子どもへ、レクリエーションの魅力を伝える和やかな催しとなりました。

作 品を楽しみながら交流 第27回上尾市障がい者作品展示即売会



手芸作品などを熱心に選ぶ来場者たち

2月17日から20日までの4日間、丸広百貨店上尾店で「第27回上尾市障がい者作品展示即売会」が開催されました。これは、市内11の事業所・団体が手作り小物や菓子などの自主製品の展示・販売を行うことで、活動内容などを知ってもらうことを目的としています。「素晴らしい作品ばかりですね。いろいろあって楽しい」と来場者は熱心に品物を選んでいました。多くの来場者が作品を楽しみながら、出店者と交流を深めました。

◆「広報あげお」は、各支所・出張所、JR上尾駅・北上尾駅の他市内の各公共施設、金融機関などに置いてあり、自由に持ち帰れます。

上 尾メディックス V・プレミア リーグ入れ替え戦で勝利 2016/17V・チャレンジマッチ



勝利を決め喜び合う上尾メディックスの選手たち

「キラリ☆あげおPR大使」の上尾メディックス(Vリーグ所属・女子バレーボールチーム)が、「2016/17V・チャレンジマッチ」(3月11日、神奈川県大和市・大和スポーツセンター)に出場しました。岡山シーガルズと2試合を戦い、1勝1敗の成績でしたが、セット率で岡山シーガルズを上回り、V・プレミアリーグへの昇格の権利を獲得しました。昇格については、日本バレーボール機構の理事会を経て正式に決定します。

楽 しい冬の祭り 緑丘五丁目町内会50周年記念式典・ 緑五ふるさと祭り



輪投げ遊びなどで遊ぶ子どもたち

2月19日、緑丘五丁目公民館・緑丘公園で「緑丘五丁目町内会50周年記念式典・緑五ふるさと祭り」が開催されました。これは、地区内の子どもたちの思い出づくりのために、毎年2月に行われる冬の祭りです。22回目を迎えました。当日は、餅や焼き鳥などさまざまな模擬店が出店しました。また、パターゴルフや輪投げ遊びなどのコーナーもあり、春の日差しが差し込む公園で、大人も子どもも楽しいひとときを過ごしました。

◆環境保全のため、市内の公共施設へのお出掛けは市内循環バス「ぐるっとくん」をご利用ください。